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☆会長挨拶 (渡部堅一 会長） 

 
・みなさんこんにちは。私の年度も残り１回となりまし

た。この 1 年を振り返って会長挨拶とさせていただきま

す。 
・Ｋ.Ｒ.ラビンドラン会長テーマ「世界のプレゼントにな

ろう」を受けて、2015~2016 年度一年間進めて参りまし

た。 
また、酒井彰ガバナーの基本方針「友情と奉仕の再確

認、スタンドからグランドへ」、基本理念「ロータリーの

縁を活かそう」の地区目標に当たり、長井ロータリーク

ラブとして、「イメージの向上、会員とともに楽しく感謝

と感動がもたらされるよう親睦を深める。」を目標に掲げ

ました。また会員純増 2 名、楽しい例会を掲げました。 
ＩＭを我々クラブが担当することになり、今年度のメ

インの行事の一つになりました。ガバナー補佐と連絡を

密にし、滞りなく進めることが出来ました。振り返れば、

齋藤実行委員長始め、実行委員の方々の絶大なるご協力

を受け、大きな成果を上げることとなりました。  

 また、各委員会活動もスムーズに進行し完了すること

ができました。 
 社会奉仕委員会では、未来夢計画より助成金をいただ

き、長井市営グラウンド駐車場に時計台を設置寄贈致し

ました。 
会員増強維持委員会では、純増 2 名と掲げ 2 名増員致

しましたが、都合により退会者が出まして残念に思いま

す。 
 この一年間、会長としてまだまだ役不足ではありまし

たが、大山幹事を始め、理事、役員、事務局の皆様に助

けられ、何とか乗り切ることが出来ました事に感謝と御

礼を申し上げます。ありがとうございました。 
  
☆幹事報告(大山 友規憲 幹事） 
・本日、次年度の理事会が開催されました。 

 

☆委員会報告 

〇プログラム委員会 塚田委員長 

・7月のプログラム紹介 

・次年度卓話についてはただ聞くだけではなく、質問を

取り入れより深い内容にしていきたい。 

〇高橋勇喜知 会長エレクト 

・第 3 回理事会を開催し、次年度のプログラム・年間予

算（前年度並）が承認された。規定委員会の変更有無が

不明であり、プログラム・予算ともに大幅に変更になる

可能性あり。 

〇親睦委員会 伊藤克也 委員長 

・最終例会のゴルフコンペは山形南カントリークラブに

9時集合、参加費 2,000円。また最終例会は 18：00より

「きらく」にて会費 3,000円となっております。 
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・次年度活動として、7/26ビアパーティをタス３階アイ

リスで開催。奥様の方々にも参加いただきたく、早めに

ご案内をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クラブ協議会 活動報告 Ｐart２ 

〇ＩＭ実行委員会 齋藤喜内 実行委員長 

 

・実行委員会・会員の皆様のご協力で滞りなく終了でき

た。ＩＭの記念講演会では「観光から観光へ、そして復

興は仲間とともに」をテーマに実施した。 

 

〇会員選考・職業分類委員会 大山幹事 

・職業分類では空席であった印刷を加えることができた。 

 

〇出席委員会 手塚典雄 委員長 

・今年度目標出席率は 80％であったが、５月末累計で

77.45％と３％足りない。６月をみても厳しい状況である。

３％は出席者１名相当という目安であり残念であるが次

年度に繋げていきたい。 

 

〇プログラム委員会 塚田弘一 委員長 

・45回の例会ということで、クラブ協議会・総会関係が

７回、公式訪問関係が２回、会員からの卓話が 10回、ゲ

スト卓話が 17回、その他企業訪問・早朝例会、親睦関係

の例会が６回、４クラブ合同例会等の開催があった。 

・月間テーマに則り、各委員長からの卓話が望ましいと

の事で調整はしたものの思うように実施できなかったが、

次年度に活かしたい。 

 

〇会報委員会 五十嵐順子 委員長 

・前半は事務局に印刷をお願いするなど大変ご協力いた

だきありがとうございました。後半は週一会報発行が遅

滞なく実施でき、皆様に感謝いたします。 

 

〇社会奉仕委員会・青少年委員会 遠藤伴明 委員長 

・社会奉仕では「小さな親切運動」で、指定場所のほか

長井橋の下の花壇清掃も実施した。未来の夢計画では財

団にお任せとなってしまい反省点である。 

・青少年奉仕では、1/25に伝統ある英語弁論大会を実施

した。地域には学校で英語を教えている外国人が多くお

り、交流を深められるような催しも良いのではないかと

感じた。 

 

〇ロータリー財団・交際奉仕常任委員会 （大山幹事） 

・長澤委員長は残念ながら退会したが報告書をいただい

ており代読します。 

・未来の夢計画プロジェクトとして長井市陸上競技場に

時計台を寄贈し、周辺の清掃活動を実施。 

 

☆次年度に向けて（渡部パストガバナー） 

 
・ロータリーの友６月号のＰ16～19に規定審議会につい

て記載があるが３年に一度開催されるものである。 

・前回は 2013 年に開催され、『手続要覧』に記載され各

ロータリーに配置されている。これはロータリーの手本

であり、皆さんには是非読んでほしい。 

・今年の規定審議会は大革命である。国際ロータリーの

定款・細則・標準ロータリークラブ定款の大変更となっ

ている。 

・Ｐ29の「ロータリークラブ細則の変更がクラブの明日

を決める」という記事を読むとこれからどのようになる

のかが、大体わかると思う。 

・これから長井ＲＣの定款変更をしていく作業がある。 

 

☆次回例会予定 

・6月 28日 最終例会（ゴルフコンペ・懇親会） 

                    

☆出席報告 

6月 21日例会 報告者：手塚 典雄 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・横澤 茂 会員 
「おらんだのゴルフ」オープン祝いには、大勢の方

の参加をいただき、ありがとうございました。 


